

REUNIÓN BINACIONAL DE AUTORIDADES REGISTRALES DE COLOMBIA Y ECUADOR

NOTICIA No. 3

FECHA: 27 DE JUNIO DE 2013

En esta reunión estuvo presente el Sr. Registrador Nacional de Colombia, Carlos Ariel Sánchez Torres, el Dr. Michel Stiven, representante de la OEA, el Licenciado Jorge Montaño, Registrador Nacional de Ecuador, y el Cónsul de Colombia en Tulcán.

Durante esta reunión se trataron varios temas, entre ellos la doble Inscripción y registro de colombianos residentes en el Ecuador, así como de ecuatorianos residentes en Colombia, y suscribió Acta de Compromiso para posteriormente consolidarla mediante Convenio Binacional.



Autoridades de las Registradurías de Colombia y Ecuador